Signa diálogo político acontecer noticioso en Venezuela



Caracas, 5 nov (RHC) El diálogo político entre el gobierno y la oposición en Venezuela, así como el respaldo popular a ese proceso que impulsa el presidente Nicolás Maduro, marcaron el acontecer noticioso de la semana en el país sudamericano.

En ese periodo se realizó la primera reunión exploratoria entre ambas partes, con la participación de representantes de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), de los expresidentes José Rodríguez Zapatero, de España; Leonel Fernández, de República Dominicana; y Martín Torrijos, de Panamá; y el monseñor Claudio María Celli como enviado especial del Vaticano.

Posteriormente se acordó la conformación de cuatro mesas temáticas: 1. Paz, Respeto al Estado de Derecho y a la Soberanía Nacional, 2. Verdad, Justicia, Derechos Humanos, Reparación de Víctimas y Reconciliación, 3. Económico-Social, y 4. Generación de Confianza y Cronograma Electoral.

La próxima reunión entre el Gobierno y la oposición venezolana está prevista para el 11 de noviembre próximo.

Por otra parte la Mesa de la Unidad Democrática intentó darle un ultimátum al ejecutivo para zanjar las negociaciones en esa fecha e incluso convocó a una movilización popular, que posteriormente canceló.

Esas maniobras de presión de la coalición opositora fueron repudiadas por los dirigentes socialistas y el pueblo en general, que se mantuvo movilizado hasta el 3 de noviembre en respaldo a la posición del gobierno bolivariano.

El alcalde de Caracas y representante del Ejecutivo en el intercambio con la oposición, Jorge Rodríguez, explicó que el 11 de noviembre será la primera plenaria del proceso, y se propondrán iniciativas, las cuales serán aprobadas por consenso mutuo.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/111089-signa-dialogo-politico-acontecernoticioso-en-venezuela



Radio Habana Cuba